

Quito, 24 de mayo de 2018
Boletín No. 054

EP PETROECUADOR GARANTIZA EL ABASTECIMIENTO DE AVGAS

Con un diferencial de +108,99 (más ciento ocho dólares de los Estados Unidos de América con noventa y nueve centavos) por barril, la compañía TRAFIGURA PTE. LTD fue adjudicada para la importación de 32.000 barriles de Gasolina de Aviación (AVGAS), +/- 10% a opción de EP Petroecuador.

El marcador utilizado para la importación de este producto es Superunleaded de la Costa del Golfo de los Estados Unidos de América.

Las ofertas fueron recibidas y evaluadas este martes 22 de mayo de 2018. De las 33 empresas invitadas para el concurso en mención, se recibieron 11 excusas y 2 ofertas.

De acuerdo a los Términos y Condiciones de licitación, el volumen ofertado de 32.000 barriles de Gasolina de Aviación (AVGAS), arribará al país en cuatro (4) cargamentos, de 8.000 barriles +/- 10% cada uno. La primera entrega arribará al país del 25 de junio de 2018 al 4 de julio de 2018.

La gasolina de aviación (AVGAS) es utilizada como combustibles de ambulancias aéreas y avionetas de fumigación a nivel nacional, su octanaje es de 100-130 octanos.

La importación de este derivado garantizará el abastecimiento de este producto hasta el mes de abril 2019, aproximadamente.

El concurso, al igual que todos los procesos en la Empresa Pública son públicos y abiertos. Para esta apertura de ofertas asistieron representantes de la Empresa Pública Flota Petrolera Ecuatoriana (FLOPEC EP), Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero (ARCH), representantes de las empresas invitadas, así como autoridades de la Gerencia de Comercio Internacional de EP Petroecuador y medios de comunicación.